



Fernández Noroña defendió a Abraham Mendieta de supuesta xenofobia de Felipe Calderón



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el **Partido del Trabajo (PT)**, defendió a Abraham Mendieta de la campaña que se presentó en su contra para que fuera expulsado de México, particularmente del ex presidente **Felipe Calderón (PAN)**, quien citó la Constitución para apoyar la etiqueta **#FueraMendiETA**, la cual se popularizó en Twitter esta semana.

A través de redes sociales, el diputado promotor de la llamada **Cuarta Transformación (4T)** condenó este sábado 10 de noviembre los ataques presuntamente xenófobos contra Mendieta declarados por el ex presidente de **México**; además, señaló que un español era cercano a Calderón y su sexenio (2006-2012).

“Es el colmo, el #tomandanteborolas (sobrenombre por la supuesta dipsomanía del ex presidente) alias Felipe Calderón hizo secretario de gobernación a un español, nacido en Madrid, hijo de padre y madre españoles: Juan Camilo Mouriño. Por si no fuera suficiente, pretendía imponerlo como candidato a la presidencia al término de su usurpación”